

Telefon +41 (0)52 632 74 67
gesundheitsamt@sh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Start Covid-19 Impfungen im Kantonalen Impfzentrum

Am Dienstag 12. Januar 2021 erfolgen die ersten Covid-19 Impfungen im Kantonalen Impfzentrum (KIZ) im Schloss Charlottenfels.

Nach umfangreichen Vorbereitungsarbeiten ist das Schloss Charlottenfels fertig eingerichtet und kann ab sofort als Impfzentrum genutzt werden. Aufgrund der aktuell begrenzten Impfstoffmenge werden zu Beginn pro Tag rund 100 Personen geimpft. Sobald der Kanton Schaffhausen über zusätzliche Impfstoffmengen verfügt, wird die Anzahl täglicher Impfungen im KIZ erhöht. Das Kantonale Impfzentrum ist aktuell an Werktagen zwischen 08.00 Uhr und 20.00 Uhr geöffnet. Beim Verbrauch der Impfstoffmenge wird darauf geachtet, dass immer genügend Impfstoff für eine zweite Impfung nach ca. 4 Wochen vorhanden ist.

Für Menschen mit Mobilitätsbehinderung gibt es eine Drop-Off-Area direkt vor dem Eingang des KIZ. Diese darf von allen Personen und Fahrzeugen genutzt werden, welche Personen mit Mobilitätsbehinderung ins KIZ bringen oder abholen. Ebenso steht eine beschränkte Anzahl Parkplätze in unmittelbarer Nähe des KIZ zur Verfügung. Für Personen ohne Mobilitätsbehinderung, die mit einem privaten Fahrzeug anreisen, stehen zudem speziell markierte Parkplätze auf der Burgunwiese zur Verfügung. Alle Parkplätze des KIZ und auf der Burgunwiese sind für impfwillige Personen und deren Angehörige kostenfrei. Für Personen, die mit öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen, ist der Weg zum Impfzentrum ab der Haltestelle Neuhausen, Scheidegg ausgeschildert. Zudem wurde beim Eingang des KIZ eine Rampe errichtet für einen barrierefreien Zugang zum KIZ.

Schaffhausen, 11. Januar 2021

Gesundheitsamt Kanton Schaffhausen

Weitere Auskünfte erteilt:

Gesundheitsamt
Laura Gialluca
Medienverantwortliche Covid-Team Kanton Schaffhausen
Tel. +41 52 632 65 82